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●学校动态 

学校召开校级党员领导干部 2016 年度民主生活会 

1月 11日，我校校级党员领导干部 2016年度民主生活会在花溪校区行

政楼主楼 5楼 2会议室召开。校党委书记韩卉主持民主生活会。省教育厅

正厅级纪检监察专员罗润生莅临指导并讲话；省教育厅纪工委副书记、纪

检组副组长、监察室主任高山，省委组织部干部四处主任科员罗小洪到场

指导。学校党委班子全体成员参会,学校“两代表一委员”代表、民主党派

负责人代表、中层干部代表、教职工代表和“两学一做”协调工作办公室

人员列席会议。 

 

    

为了开好这次民主生活会，学校党委制定了周密工作方案。会前，深

入学习了习近平总书记系列重要讲话特别是在十八届六中全会、中央政治

局民主生活会、十八届中央纪委七次全会、全国高校思想政治工作会议和

视察贵州时的重要讲话精神，学习了党章党规特别是《关于新形势下党内

政治生活的若干准则》《中国共产党党内监督条例》，同时，广泛征求意

见建议，深入开展谈心谈话，认真撰写班子对照检查材料及班子成员个人

发言提纲，为召开一次高质量的民主生活会打下了坚实基础。 

     会上，韩卉代表校党委班子通报了2015年度民主生活会整改落实情况，

并紧扣学习贯彻党的十八届六中全会精神主题，聚焦“政治合格、执行纪
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律合格、品德合格、发挥作用合格”要求，作班子对照检查；同时，带头

作个人对照检查，主动接受班子其他成员的批评。校党委副书记、校长李

建军和其他班子成员也逐一进行个人对照检查, 相互开展严肃认真的批评

和自我批评。 

     罗润生对这次民主生活会给予了高度评价，认为学校党委思想高度重

视，组织领导有力，会前准备充分，查找问题深入，批评一针见血，整改

方向明确，是一次有内容、有分量、有质量、有效果的高水平的民主生活

会，为下一步全面从严治党奠定了坚实基础，也为推动学校事业科学发展

提供了重要的组织保证，完全符合要求，达到了预期目的。 

    韩卉在总结讲话中表示，学校党委将以踏石留印、抓铁有痕的精神，

强化问题导向，深化整改落实，以整改的成效取信于师生，汇聚学校事业

发展的正能量，为建设高水平教学研究型大学奠定坚实基础。  

 

                                        （来源：学校党建网；编辑：校组织部） 

 

                      

学校召开 2016 年基层党委（党总支）书记抓党建工作 

述职评议考核会议 
 

根据省委教育工委的部署和要求，为了认真落实基层党建工作责任制，

不断增强全校各基层党委（党总支）书记谋党建、抓党建的主角意识，提

升服务学校改革发展的能力，夯实学校基层党建工作基础，2017年 1月 13

日上午，学校在花溪校区国际会议中心圆厅召开 2016年全校基层党委（党

总支）书记抓党建工作述职评议考核会议。校领导李建军、刘肇军、徐晓

光、赵守盈、银熙惠出席会议。各基层党委（党总支）书记、学校有关职

能部门负责人、部分“两代表一委员”和基层党员干部代表等 70余人参会。

会议由校党委副书记、校长李建军主持。 
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会上，教学单位党委书记紧紧围绕履行党建第一责任人职责情况、开

展“两学一做”学习教育情况、加强基层党组织建设情况、加强党员队伍

建设情况、党建活动开展情况、存在问题和下一步工作措施等问题，依次

进行了现场述职，机关党委、附中党委、图书馆和后勤服务集团等党总支

书记进行了书面述职。随后，与会人员认真填写评议表并进行现场评议。 

 

 

 

受校党委书记韩卉的委托，校党委副书记银熙惠对述职情况进行点评。 

银熙惠指出，各基层党委（党总支）书记在述职中聚焦主责主业，总结工

作客观实在、查找问题深入具体、谋划工作认真务实，体现了书记抓、抓

书记，抓党建、推工作、保稳定、促发展的主体意识。但是，也存在一些

问题和不足：一是基层党建工作与业务工作“两张皮”的现象仍然存在；

二是基层党建工作重心下移不够，基层党支部还存在落实任务不实、发挥

作用不平衡的情况；三是基层党建工作创新不够、方法不灵活、载体不够

丰富；四是党员教育管理还存在不同程度的宽松软等问题。银熙惠强调，

在全面从严治党的背景下，各基层党委（党总支）书记要深入贯彻习近平
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总书记系列重要讲话精神和全国高校思想政治工作会议精神，不断强化责

任意识，进一步抓基层、打基础，精准施策，充分发挥基层党组织的主体

作用；进一步抓结合、促融合，凝心聚力，为学校改革发展提供政治保证

和强大动力；进一步抓好抓实“两学一做”学习教育，推动“两学一做”

学习教育长效化、常态化，不断激发基层党建工作的活力。 

 

                                        （来源：学校党建网；编辑：校组织部） 

 

●组织关怀 

 

副省长陈鸣明走访慰问我校喀斯特研究院周忠发教授 

 

  1月 24日下午，在新春佳节即将到来之际，副省长陈鸣明代表省委省

政府走访慰问了我校喀斯特研究院副院长周忠发教授，并致以新春的祝福。

省人民政府副秘书长樊新中，我校党委书记韩卉、校长李建军陪同。 
 

 

 

陈鸣明参观了我校喀斯特研究院、国家喀斯特石漠化防治工程技术研

究中心，仔细了解了我校在喀斯特山地石漠化治理、喀斯特山地农业资源

生态环境“3S”技术集成应用、喀斯特山区易地扶贫搬迁、贵州山区地质
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洪涝灾害防灾减灾与重建规划、贵州省生态保护红线与管控、贵州省主体

功能区规划等方面取得的研究成果。陈鸣明指出，贵州实现弯道取直、后

发赶超、同步小康，离不开科技创新的引领支撑作用，希望学校要围绕全

省主基调主战略和大扶贫、大数据两大战略行动等重大部署，聚集自身的

科研优势、学科优势和学校悠久的历史人文传统，找准定位，大力推进“双

一流”建设，更好地服务贵州经济社会发展，推动学校迈上新的台阶。 

                                          

 （来源：学校党建网；编辑：校组织部） 

 

校党委书记韩卉看望慰问离退休老同志、 

困难教师党员代表 
 

     在农历新年即将来临之际，1月 24日上午，校党委书记韩卉看望慰问

了离退休老同志、困难党员教师代表。校党委组织部部长彭洁、副部长何

小明，离退休工作处党委书记张礼军陪同慰问。 

 

 

韩卉书记看望罗会烈老人 
 

    当韩卉一行来到老同志罗会烈老师家中时，94岁高龄的罗会烈老人正

在电脑前兴致勃勃地观看新闻。精神矍铄的罗会烈老人向韩卉回忆起自己

1956年从上海到学校工作至今，已整整一甲子的时间，60年来见证了学校

的发展历程，也为学校取得的优异成绩感到高兴。韩卉向他致以节日的问
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候，感谢他长期以来对学校发展的关心和支持，并叮嘱家人要照顾好老同

志。临走前，韩卉握着罗会烈老人的手说：“罗老师，请多保重身体，祝

您健康长寿。并欢迎您在身体允许的情况下，到学校花溪校区走走，看看

学校新的发展和成就。” 

    在看望化学与材料科学学院赵欧、法学院杨武松两位青年教师时，韩

卉代表学校向他们表达了新春祝福，并了解他们的工作、生活和学习状况，

仔细询问了生活中存在的困难。韩卉表示，在学校各级组织关心和帮助下，

今后的生活会越来越好，鼓励他们要保持积极的心态，战胜困难。 
  

 

韩卉书记慰问杨武松老师 
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  韩卉书记看望赵欧老师 

 

（来源：学校党建网；编辑：校组织部） 

 

 

● “两学一做”学习教育专栏 

 

校党委班子成员参加中层党员干部民主生活会 

 

按照《2016年度全校中层单位中层党员干部民主生活会实施方案》要

求，2017年 1月初至中旬，校党委班子成员深入学校部分中层单位参加并

指导 2016年度中层党员干部民主生活会。 

 

校党委书记韩卉：参加法学院党员干部民主生活会  

1月 12日，校党委书记韩卉莅临指导了法学院 2016年中层党员干部民

主生活会。韩卉在讲话中指出，为严肃认真开好民主生活会、加强党内交

流，一定要践行“围绕主题谈认识，对照标准找差距，开诚布公提意见，

抖擞精神向前进”的要求和初衷。韩卉认为，法学院的这次民主生活会，
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班子成员都敞开了心扉，不回避、不掩饰问题，敢于正视问题，用真诚的

态度进行了交流，是一次严肃、有质量的民主生活会。针对法学院班子的

实际，韩卉提出三点要求：一是重视团结，团结是班子建设的重要标志，

要加强班子成员的团结协作意识；二是提高觉悟，判断一件事情要以大局、

原则、工作、是非为基础，不以个人得失、个人感受来评判是非；三是做

到彼此信任，构建和谐的氛围和平台来交心谈心，完善党政联席会议制度，

坚持民主集中制，从民主生活会中吸取养分，相互理解，相互支持，增强

班子的凝聚力和向心力，推动学院更好更快发展。 

 

 

 

校长李建军：参加人事处（教师工作处）党员干部民主生活会 

1月 9日下午，校长李建军莅临指导了人事处（教师工作处）2016年

度中层党员干部民主生活会。李建军在讲话中指出，人事处（教师工作处）

领导班子是一支讲纪律、懂规矩、顾大局、敢担当、重团结的队伍，在人

才引进、师资队伍建设以及师德师风建设等方面为学校发展做出了重要贡

献。他强调，高水平大学离不开高水平师资队伍，学校在培养与引进“大

师级”人才上还任重而道远，人事处（教师工作处）是窗口服务部门，要

做好服务工作，在留人用人上下功夫；要主动出击，继续加强高水平人才

的引进力度。 
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  此外，副校长乙引、校党委副书记银熙惠也分别莅临指导了生命科学

学院、求是学院中层党员干部民主生活会。 

 

 

（来源：学校党建网；编辑：校组织部） 


